
会  議  録 

会議の名称 結城市社会教育委員会議・結城市公民館運営審議会（第１回） 

開 催 日 時 令和７年６月１１日（水）午後３時から午後４時００分まで 

開 催 場 所 結城市役所 １階 多目的スペース 

出 席 者 

委 員 太田 俊彦、長久保 靜江、関 仁一、山口 洋行、 

加藤木 かずみ、恩田 正子、瀧澤 晃、石﨑 裕子、平間 高之、

稲葉 里子、増渕 雅美、鈴木 紀子、桑田 昭、大澤 順子 

事務局  教育長 黒田 光浩、教育部長 大木 博、 

生涯学習課長 斉藤 高司、公民館長兼公民館係長 飯塚 博史、 

文化係長 西村 浩孝、生涯学習係長 石田 好一、 

社会教育主事 荒川 秀樹、添野（記録者） 

議   題 令和７年度生涯学習課事業説明について 

公開・非公開 

の別 
公開 

傍聴人の数 なし 

審 議 内 容 

○委嘱状交付式 

今年度新規に委員となった３名に対し、教育長より委嘱状を交付。 

 

 ○議長・副議長の選出について 

  議長には稲葉里子委員、副議長には鈴木清進委員が選出された。 

  

○議事 

 （１）令和７年度生涯学習課事業概要について 

    令和７年度事業概要について、課全体の事業概要を斉藤課長か

ら、各係の事業詳細を各係長が説明した。 

  ■委員の意見と事務局回答 

【市民文化センター改修事業について】 

   ・女性トイレのスペースを拡大する対応はされているのか。 

    →スペースに大きな変更はない。トイレをすべて洗浄・保温機

能付き便座に変更する。 
 

   ・アクロスが開館時は、６ヶ月前から利用申請ができていたが、工

期終了に併せて予約はできるようになるのか。 

    →工期終了が未定であるため、予約開始については、開館時期

が決まり次第、できるだけ早く市報やホームページなどでお

知らせする。 



   ・工事の進捗状況はいかがか。 

    →ホール内の椅子を撤去し、足場を組んで、天井工事に取りか

かったところ。 
 

   ・レストランは現在どうなっているのか。 

    →撤退している。 
 

   ・工期内に終わらないのではないか。 

    →工期上は終わらせる予定だが、工事が終了しても開館準備な

どがあるため、工事終了後すぐに開館というのは難しいので

はないかと考えている。 
 

   ・ホールの椅子は新しくなるのか。 

    →予算の都合により、椅子は今までのものを使用する。 
 

  【友好都市交流事業について】 

・親善大使の人数は、８名から増員できないか。同じ市内の同じ

学年でも、子ども間でコミュニケーションが取れていない現状

があるため、市内全小学校から１、２名ずつ選出してほしい。 

 →今年度は既に８名の親善大使が決定している。 

福井市と共同で取り組んでいる事業であり、互いに参加する

子どもの人数をそろえている現状があるため、結城市のみの

意向で人数を増やすことは難しい。子どもたちが他校児童と

交流ができるよう、ご意見は頂戴する。 

 

○その他 

  【自主研修会について】 

   ・稲葉議長から、ヤングボランティアを活用した取組を自主研修

会で実施したいとの提案があった。 
 

【県研修会について】 

   ・事務局から、県主催の研修会の案内をした。 

問 合 せ 先 

（事務局） 

結城市教育委員会 生涯学習課 生涯学習係 

 ＴＥＬ ０２９６－３２－１８９９（直通）  

 ＦＡＸ  ０２９６－３３－３１４４ 

 ｅ－ｍａｉｌ syogaigakusyu@city.yuki.lg.jp 

そ の 他  

 


